

Stimmen aus dem Gemeinderat:

Insgesamt 11 von 20 Gemeinderäten werden in der laufenden Legislaturperiode von der CSU gestellt. Mit jedem **CSU Aktuell** möchten wir einige von ihnen zu Wort kommen lassen, damit Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, sich ein Bild von ihrer Arbeit machen können:



Jonas Beck

Sozial-, Kultur- und Sportausschuss

„Auf Antrag der CSU wurden bereits im Jahr 2014 die Vereinszuschüsse für Vereine mit eigenen Sportanlagen um 50 Prozent erhöht, ebenso wurden die Investitionszuschüsse aller Vereine, die das Ortsleben aktiv mitgestalten von 20 auf 30 Prozent erhöht. Wir stärken somit die Finanzsituation unserer Vereine, die mit dieser Unterstützung zu einem lebendigen Ortsleben beitragen. Danke an Alle, die sich für unseren Ort und die Bevölkerung engagieren.“



Stephanie Herzog

Jugend- und Familienbeauftragte

„Die Spielplätze in Karlstein sind in den vergangenen Jahren großzügig saniert worden. Die vorerst letzte Maßnahme war im Frühjahr diesen Jahres die Übergabe des Spielplatzes am Haggraben im Ortsteil Dettingen.

Viele positive Rückmeldungen von Eltern und Kindern zeigen, dass die neuen Spielplätze gut angenommen worden sind. Die CSU wird sich auch in Zukunft verstärkt um das Wohl unserer Kleinsten kümmern.“



Christian Nimbler

Haupt- und Finanzausschuss

„Bereits 2015 hat die CSU-Fraktion einen für Fußgänger sicheren Bürgersteig vom Ortsteil Großwelzheim an der Kipp entlang zum Kimmelsteich gefordert und mit einem Beschluss im Gemeinderat durchgesetzt. Dieser

Bürgersteig ist bis heute nicht gebaut. Im Interesse aller Anwohner am Kimmelsteich und den Spaziergängern an der Kipp setze ich mich für eine rasche Realisierung der Baumaßnahme ein.“

Gestalten Sie in Karlstein mit ...



Heiko Lindner, Ortsvorsitzender

Eine starke Gemeinschaft lebt davon, dass möglichst viele sich einbringen. Das weiß jeder, der Mitglied in einem Verein ist. Neben den Proben oder dem Training gibt es viele Arbeits-einsätze.

Viele Karlsteiner Bürgerinnen und Bürger engagieren sich in zahlreichen Vereinen. Dafür einen herzlichen Dank.

Aber haben Sie auch schon einmal daran gedacht, Ihr Karlstein auch in der Politik aktiv mit zu entwickeln? Politikverdrossenheit war eines der Schlagworte der vergangenen Jahre. Warum eigentlich? Es ist Ihre Gemeinde. Ihre Meinung ist wichtig. Wir haben das Gefühl, dass vielen Bürgerinnen und Bürgern, insbesondere den Jüngeren, zunehmend klar wird, dass Politikverdrossenheit keine Lösung ist. Wir als CSU Karlstein würden uns sehr freuen, wenn Sie in den Dialog mit uns treten würden - und damit auch Karlstein mit gestalten.

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich schon den ersten Termin für unseren **CSU-Stammtisch** notieren. Am **24. Januar 2019** treffen wir uns ab 19:30 Uhr in der Mainperle im Ortsteil **Großwelzheim**. Gerne nehmen wir Ihre Themen auf. Ich freue mich auf Ihre Anregungen, die Sie mir bitte an **info@heiko-lindner.bayern** senden dürfen. **Diskutieren Sie mit!**

Ihr
Heiko Lindner



Besuchen Sie unsere Homepage unter: www.csu-karlstein.de



CSU Ortsverband Karlstein

V.i.S.d.P. Heiko Lindner

Ahornweg 7 · 63791 Karlstein am Main

Tel.: 0172 6607639 · Mail: info@csu-karlstein.de

POLITIK lebt vom Mitmachen!



Unser Karlstein braucht starke Mitte(n)!



Roland Merget, CSU Fraktionssprecher

Die Frage nach der Entwicklung unserer Ortskerne bewegt alle Karlsteinerinnen und Karlsteiner ...

Das neue Feuerwehrhaus steht. Die entsprechenden Flächen der alten Feuerwehrhäuser in den Ortskernen von Dettingen und Großwelzheim, die nun frei geworden sind, warten nun auf eine neue Nutzung. Früh hat sich die CSU hierfür stark gemacht, diese Flächen in einem Gesamtkonzept zum Wohle der Bürger weiter zu entwickeln. Dieses Gesamtkonzept beinhaltet eine Reihe von Punkten, die uns wichtig sind: So sind wir für eine weitere Innenverdichtung in Karlstein.

Die neue Umgehungsstraße soll insbesondere die lärmgeplagten Bürgerinnen und Bürger an der ehemaligen B8 in Dettingen entlasten. Und eine Lärmschutzwand soll jenen Einwohnern zugutekommen, die zukünftig von der Umgehungsstraße betroffen sind. Dies sind nur einige Maßnahmen, die von der CSU angestoßen wurden oder mitgetragen werden.

Am 15. November findet um 19:00 Uhr im Foyer der Lindighalle eine Bürgerversammlung statt, die sich mit der langfristigen Entwicklung der Fläche rund um das neue Feuerwehrhaus beschäftigt. Seien Sie dabei. Diskutieren Sie mit.

Ihr 

Roland Merget



Altes Feuerwehrhaus Großwelzheim

Was soll mit dem alten Großwelzheimer Feuerwehrhaus geschehen?

In der ISEK-Arbeitskreissitzung am 15. Juni 2018 wurde der Abriss des Feuerwehrhauses vorgeschlagen. Im Rahmen des Integrierten Städtebaulichen Entwicklungs-Konzeptes kann diese Fläche nun anderen Verwendungen zugeführt werden. Die ISEK-Arbeitskreissitzung schlägt vor, eine Seniorenwohnanlage zu planen. Die CSU unterstützt diesen Vorschlag und hat mit einem Antrag vom 18. Juli 2018 die Verwaltung gebeten, zu prüfen, ob die Planung um das Gelände des Turnvereins erweiterbar ist. Der Ortskern von Großwelzheim könnte so von einer attraktiven Seniorenwohnanlage profitieren.



Neues Feuerwehrhaus Karlstein

Das neue Feuerwehrhaus in der Mitte von Karlstein - oder in Karlsteins Mitte?

Unser neues Feuerwehrhaus ist eines der modernsten Bayerns. Und es könnte noch mehr werden. Auf dem Gelände rings herum könnte mit einem Baugebiet neuer Wohnraum für junge Familien geschaffen werden. Auch kleine aber feine Nahversorger sind auf dieser Fläche denkbar. Die CSU unterstützt die Planungen hierfür und bittet Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger Karlsteins, um Ihre Meinung. Kommen Sie zur Bürgerversammlung am 15. November 2018.

Wird aus dem alten Dettinger Feuerwehrhaus ein Ärztehaus?

Derzeit gibt es Interessenten, die auf der Fläche des alten Dettinger Feuerwehrhauses ein Familien-Medizinisches-Zentrum errichten wollen. Die CSU hat mit Antrag vom 14. Juli 2018 die Verwaltung gebeten, die entsprechenden Gespräche mit Nachdruck und einem möglichst positiven Ausgang zu führen. Ein Familien-Medizinisches-Zentrum wäre eine echte Stärkung der Ortsmitte in Dettingen.



Altes Feuerwehrhaus Dettingen